



Théâtre niveau 4eme : "Un Air de Vérité"

publié le 13/01/2023 - mis à jour le 23/01/2023

Jeudi 12 janvier 2023, les 5 classes de 4eme ont bénéficié d'une action EMI pour les sensibiliser aux mécanismes de la **désinformation**.

Ils ont assisté au spectacle "**Un Air de vérité**" créé par :

- ▶ l'association "**VIVANT**", éditrice d'un webmedia de solutions et porteuse d'un pôle actif d'éducation aux médias,
- ▶ la compagnie **Théâtre du Voyage Intérieur**

[Teaser du spectacle sur Youtube](#) ↗

Dans le cadre de l'Education à l'**esprit critique**, le spectacle mêlait théâtre, slam, video-mapping et interactions avec le public, avec Mathias et Sandra, artistes spécialisés dans les scénographies immersives, le théâtre forum et les enjeux de citoyenneté.





L'idée ? "Interroger, avec des publics de jeunes et d'adultes, les mécanismes de construction et de circulation de l'information et de la désinformation : décryptage des infox, des théories du complot et analyse de leurs sources, rôle des réseaux sociaux, réalité du travail journalistique, différence entre vérité et croyance, entre un fait et son interprétation..."



"Dans nos ateliers
d'éducation aux médias
on traite de plus en
plus des **fake news**, des
théories du complot et de
leur **viralité**. L'enjeu
est immense, quand on
connaît leur **impact** sur
notre **société**."

hélène bannier
RESPONSABLE PÔLE EDUCATION AUX MÉDIAS
VIVANT LE MÉDIA

La pièce a gagné le prix de l'éducation aux médias aux Assises internationales du Journalisme de Tours printemps 2022.

Ils sont déjà passés dans des établissements du niortais l'année dernière.

Ils ont le soutien de la [Maïf](#) et de l'[Espace Mendes France](#)



Cette action faisait suite à une séance EMI autour de la désinformation avec Mme Thomas V. au CDI. Elle s'inscrit également dans le cadre du programme de français en 4e, ainsi que dans les compétences du Socle commun.

Portfolio

